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ATA Nº 029/2018 

 
Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às 
dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores 
Gilvani Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; 
Cleiton Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair 
Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e 
Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os 
colegas, as autoridades, os funcionários da Casa, a imprensa, o público presente 
e os internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à Secretária 
para que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada 
para apreciação e votação do Plenário, restando aprovada por unanimidade. A 
seguir, foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO 
EXECUTIVO: Ofício nº 181/18, encaminhando para arquivamento, cópia das 
Leis Municipais de números 1.760/18 e 1.761/18, sancionadas em 30 de outubro 
de 2018. Ofício nº 182/18, encaminhando o Projeto de Lei nº 064/18, para 
apreciação. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Pareceres das Comissões 
Permanentes referente aos Projetos de Leis de números 061/18, 062/18 e 063/18, 
e das Contas de Governo relativo ao exercício 2016. EXPEDIENTE 
EXTERNO: Ofício nº 1473/18, da Superintendência Regional da CAIXA, 
informando a celebração de contrato de repasse realizado com o Município de 
Roca Sales, que tem por finalidade aquisição de patrulha agrícola, cujo valor 
repassado é de R$ 88.062,62, tendo o Município se comprometido a aportar, em 
contrapartida, a quantia de R$ 16.480,38. Ofício nº 1548/18, da Superintendência 
Regional da CAIXA, informando a celebração de contrato de repasse realizado 
com o Município de Roca Sales, que tem por finalidade pavimentação asfáltica 
em ruas do perímetro urbano de Roca Sales, cujo valor repassado é de R$ 
222.857,14, tendo o Município se comprometido a aportar, em contrapartida, a 
quantia de R$ 27.142,86. Convite: O Posto Volken convida para participar do 
evento em comemoração aos 20 anos de inauguração do Posto, que se realizará 
no dia 23 de novembro, às 20:30 horas, nas dependências da empresa. Lidos os 
expedientes, o Presidente determinou a leitura dos Pareceres das Comissões 
apresentados na Sessão. As Comissões apresentaram pareceres favoráveis à 
aprovação dos Projetos de Leis de números 061/18, 062/18 e das Contas de 
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Governo do exercício 2016, Gestão do Senhor Nélio José Vuaden, e parecer 
contrário ao Projeto de Lei nº 063/18. A seguir, foi solicitada a leitura dos 
Projetos, de forma individual. Projeto de Lei nº 061/2018: Autoriza o Poder 
Executivo a celebrar parceria com o Conselho Comunitário Pro-Segurança 
Pública de Roca Sales. Projeto de Lei nº 062/18: Altera a Lei Municipal nº 
490/03, que dispõe sobre os quadros de cargos e funções públicas do Município 
de Roca Sales e estabelece o Plano de Carreira dos Servidores Públicos 
Municipais. Projeto de Lei nº 063/18: Autoriza o Poder Executivo a alienar 
imóveis de propriedade do Município de Roca Sales, constantes nas matrículas 
nsº 7.341 e 7.342. Logo após, os Projetos de nsº 061/18 e 062/18 foram 
colocados para apreciação e votação do Plenário, restando aprovados por 
unanimidade. Da mesma forma, o Plenário apreciou e aprovou, por unanimidade, 
as Contas de Governo do exercício 2016, Gestão do Senhor Nélio José Vuaden. 
O Projeto de Lei nº 063/18, depois de devidamente analisado pelo plenário, foi 
votado e reprovado, por maioria. Na apreciação do referido Projeto, o vereador 
Paulo justificou os motivos pelos quais as Comissões concluíram pela não 
aprovação do Projeto, demonstrando, através de fotos, que no terreno existem 
edificações. Prosseguindo, o Presidente consultou o Plenário para ver da 
possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, o Projeto de Lei que foi 
protocolado na Sessão. O Plenário concordou com a proposta. Após, foi 
submetido para apreciação e votação, o Projeto de Lei nº 064/18, que autoriza 
abertura de Crédito Especial no valor de R$ 4.492,68, visando aplicação de 
recursos vinculados provenientes do Governo Federal e indica recursos, restando 
aprovado, por unanimidade. A seguir, a Presidente da CIC de Roca Sales, 
Senhora Grasiele Cofferri, foi convidada para falar, atendendo solicitação da 
Câmara. A Senhora Grasiele, inicialmente, disse que a CIC é uma Associação 
sem fins lucrativos, a qual realiza reuniões mensais abertas à comunidade, 
falando, em suma, sobre a fundação, seus princípios, objetivos sociais, a 
composição da diretoria, destinação dos recursos advindos das mensalidades e 
dos associados. Relatou, ainda, sobre as ações da Entidade durante o corrente 
ano. O Senhor Roger Pires, integrante da Diretoria, discorreu sobre os benefícios 
dos associados e das atividades da Entidade. Os Vereadores fizeram os seus 
questionamentos, os quais foram respondidos pela Presidente. Ao final, Grasiele 
convidou os vereadores a participarem dos eventos e palestras realizadas pela 
CIC, demonstrando sua satisfação pelo convite feito pela Câmara de Vereadores, 
e pela oportunidade de explanar sobre a Entidade aos munícipes, agradecendo o 
espaço e colocou-se à disposição. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador 
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Adriano Horbach, devidamente inscrito, disse que foi questionado por vários 
munícipes sobre a permanência da médica cubana no Município, motivo pelo 
qual solicitou ao Presidente para averiguar a questão junto ao Poder Executivo. 
Por outro lado, requereu à Administração Municipal para que atente ao corte da 
capoeira dos terrenos baldios e nas calçadas do Município. Afirmou que, nos 
próximos dias, o Executivo Municipal apresentará um projeto voltado aos 
animais abandonados no Município, dizendo da importância do apoio dos 
munícipes nessa causa. Ao final, representando o Conselho Municipal do Meio 
Ambiente (CONDEMA), convidou a todos para participarem do 12º Mutirão de 
Limpeza do Rio Taquari, no dia 24 de novembro, sábado, com inscrição junto a 
EMATER de forma gratuita. Ainda, no dia 24 de novembro, haverá a campanha 
de descarte consciente do lixo eletrônico, na Praça Julio Lengler, das 07:30 horas 
ao meio-dia. O Vereador Paulo Germano Koste, devidamente inscrito, disse estar 
feliz com a mudança do atendimento da Unidade ESF 2 para o Centro do 
Município, aos moradores do Bairro 21 de Abril, cujo pedido realizou através da 
Tribuna em sessões anteriores. Na oportunidade, parabenizou o Presidente da 
Casa por instituir a Tribuna, a qual auxilia o vereador nas suas proposições. O 
Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, inicialmente, agradeceu as 
palavras do colega Paulo, manifestando que a Tribuna é uma conquista da 
Câmara de Vereadores. Reiterou o convite feito pelo colega Adriano, para o dia 
24 de novembro, para a participação de todos no mutirão da limpeza, referindo a 
importância da ação voltada à proteção do meio ambiente. Externou sua 
preocupação em relação ao Programa “Mais Médicos”, devido a sua importância 
para os Municípios, uma vez que ainda não se tem um posicionamento oficial do 
Governo Federal sobre a ida ou a permanência dos médicos cubanos, alertando a 
Secretaria Municipal de Saúde para que acompanhe a questão. Ao final, disse 
que a decisão depende do Governo Federal e não dos Municípios. Concluídas as 
manifestações em Explicações Pessoais, a pedido do Presidente da Casa, os 
Vereadores Nelson, Gilmar, Adriano e Ivair, apresentaram o Relatório de 
Viagem para Brasília, nos dias 06 a 08 de novembro, quando viajaram, com o 
objetivo de dar andamento a projetos e angariar recursos para o Município de 
Roca Sales, sendo entregue uma cópia do relatório na secretaria da Câmara. Ao 
final, o Presidente agradeceu a presença de todos, convidando para participarem 
da próxima Sessão Ordinária, no dia 26 de novembro, às 19 horas, no mesmo 
local, informando que se farão presentes dos servidores responsáveis pelos 
setores de Planejamento e Engenharia do Município. Nada mais havendo a se 
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tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 19 de 
novembro de 2018. 
 
 
________________  _______________  ________________ 
Gilvani Bronca  Rogério Engster  Cleiton Telocken 
Presidente              Vice-Presidente  Secretário 
 
 
_________________    _________________            ___________________ 
Paulo Germano Koste      Adriano Horbach            Luís Fernando Horst 
Vereador                        Vereador             Vereador 

 
 

__________________    ________________            _________________________ 
Ivair Zanchetti                    Gilmar Dilkin            Nelson A. Vasconcelos Salvador 
Vereador                Vereador              Vereador 


